

Propuesta que hará el Ejecutivo para poner fin a la Ley de Amnistía:

Veloso espera apoyo de toda la Concertación



EL MERCURIO

INICIATIVA.— La ministra Paulina Veloso, en foto de archivo, dijo que el proyecto legal no generará "efectos traumáticos".

Ministra dijo que es "momento oportuno" para abordar el tema.

Para antes de fin de año el Gobierno espera someter a tramitación la iniciativa que, conforme a lo planteado por el fallo de la Corte Interamericana de Derechos Humanos en el caso del asesinato del profesor Luis Almonacid, buscará poner término a la Ley de Amnistía.

Por lo menos así lo planteó la ministra Paulina Veloso, quien ha estado a cargo de elaborar y coordinar las propuestas del Ejecutivo que se enviarán al Congreso.

"La Presidenta verá en qué

momento se pronunciará en forma definitiva; no tenemos un plazo, aunque va a ser antes de fin de año", expresó.

Más plazo

Para la titular de la Secretaría General de la Presidencia, el país vive el "momento oportuno" para abordar el tema, considerado una de las prioridades de la Presidenta Bachelet.

En ese contexto, de acuerdo a informaciones de fuentes de gobierno, "El Mercurio" informó

el lunes que la situación se había analizado en el comité político del domingo, pero tal reunión finalmente no se llevó a cabo.

Luego de los reparos expresados por los jefes de los partidos de la Concertación —la DC, el PPD y el PRSD— en la reunión con los ministros políticos, por la celeridad con que se estaba manejando el asunto, el Gobierno optó por darse más plazo, aunque no más allá de diciembre próximo.

Tal como afirmó la ministra ayer, el Ejecutivo espera recibir los planteamientos de todos los sectores involucrados antes de optar por una de las distintas fórmulas jurídicas que se bara-

jan como la anulación, derogación o ley interpretativa de la amnistía.

Aun reconociendo que habrá debate respecto a las fórmulas, la ministra descartó discrepancias entre La Moneda y los partidos oficialistas y se mostró convencida de que la propuesta que se hará al Congreso contará con el apoyo de toda la Concertación.

Según adelantó la titular de la Presidencia, se impulsará una iniciativa legislativa que satisfaga a los distintos actores involucrados, sin que ello genere "efectos traumáticos" que puedan paralizar algunas medidas pendientes, como lo es la creación del Instituto de Derechos Humanos.